



**COMUNICADO OFICIAL FEDERACION DE CASTILLA Y LEON DE
BALONMANO EN RELACION AL TORNEO DE BALONMANO PLAYA
A CELEBRAR EN LA LOCALIDA DE SORIA LOS DIAS 23 A 25 DE JULIO**

Por la presente, se informa, que analizada la evolución de los contagios COVID 19 en la población española y en concreto en la población de Castilla y León, las recomendaciones aprobadas por la Junta de Castilla y Leon en el Acuerdo 76/2021 de 19 de julio, entre cuyas recomendaciones en su Artículo Tercero señala la necesidad de limitar los encuentros sociales (apartado 1º) así como realizar actividades en grupos inferiores a 14 personas (apartado 5º), y el hecho de no poder garantizar desde la organización en las distintas fases ajena al juego del Balonmano Playa el distanciamiento social y el cumplimiento de las medidas médico sanitarias fijadas en la actualidad, la FCYLB ha decidido, suspender el Torneo de Balonmano Playa que estaba previsto celebrar en la localidad de Soria el próximo fin de semana.

La decisión se toma en el marco de la prudencia y el respeto por la salud e integridad de todos los participantes y amigos del Balonmano, sintiendo profundamente que esta decisión pueda ocasionar trastornos colaterales a la propia organización y participantes.

Valladolid a 22 de julio de 2021

